

Ibagué, 6 de abril de 2025

Comunicado de prensa 501

“No seas el conductor de tu propia tragedia”: Alcaldía lanza campaña de seguridad vial

Entre 2024 y 2025, un total de 80 personas perdieron la vida en las vías de la ciudad por culpa del alcohol.

La Secretaría de Movilidad Municipal lanzó la campaña: “No seas el conductor de tu propia tragedia”, una estrategia enfocada en sensibilizar a la ciudadanía sobre los peligros de conducir bajo los efectos del alcohol y prevenir muertes en las vías.

El secretario de Movilidad, Ricardo Fabián Rodríguez, informó que durante 2024 se registraron 67 muertes por siniestros viales relacionados con el consumo de alcohol. En lo que va de 2025, ya se reportó la muerte de un motociclista por esta misma causa.

“Nos encontramos en la zona rosa de la ciudad para impactar a la mayor cantidad de actores viales. Queremos enviar un mensaje claro de bienestar y prevención: en Ibagué no queremos que más personas pierdan la vida por conducir en estado de embriaguez”, expresó el funcionario.

Las autoridades de tránsito continuarán con los operativos de control en distintos puntos de la capital tolimense. Solo en los primeros meses del 2025, más de 100 conductores han sido sancionados por infringir esta norma.

Entre 2024 y 2025, 80 personas fallecieron en siniestros viales causados por el alcohol. La Alcaldía hace un llamado a los conductores para que no dejen que sus vidas terminen sobre el asfalto.